
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 

岐阜北週報 

会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶【林  隆行 会長】 
                      

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1900 回 例会 10 月 4 日（水） 
慶祝行事 
クラブフォーラム（4） 
定例理事会 
 
担当：米山奨学委員会 

 

本日の予定 

第 1901 回 例会 10 月 7 日（土）

氷見ロータリークラブ合同 
観月例会（10 月 11 日例会変更） 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

次回の予定 

第 1902 回 例会 10 月 18 日（水）

夜間例会 
 
 
 
担当：会員増強委員会 

 

辻さんが ホールインワンを達成されました。

改めまして、おめでとうございます。辻さん自

身は、２度目のホールインワン達成とのことで、

今後の対応に期待しております。 
北クラブの中でもホールインワンを達成され

た方は数名いまして、国井さん、山口さん他・・・

ゴルフ同好会では、２人目のようで、第一号

は、（もうご存じと思いますが）皆様の前で今し

ゃべっている５年前の私でした。辻さんと違っ

て、私の場合は交通事故にあったようなもので、

その後の対応が大変だったことを思い出しまし

た。 
そこで、ホールインワンについての豆知識を

少しお話しいたします。まず、ホールインワン

の確立ですが、諸説あるそうですが、ツアープ

ロで 1/3000、アマチュアプロ、上級者で 1/5000、
アマチュアでは 1/12000 と言われております。

アマチュアの場合、週１回ラウンドで、６０年

に１回、月１回ラウンドだと２５０年に一回と

いうことになります。ホールインワンをしたい

人は、週一以上しないと間に合いませんね。こ

れを見ても辻さんは２回目という偉業を達成さ

れたと思います。次に、ホールインワン達成後

のお祝いについてですが、日本独自のルールら

しいのですが、達成した人がお祝いを振る舞う

習慣があります。これは、奇跡的な体験をした
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10 月 地域社会の経済発展・米山月間                  

皆様、こんにちは。先週の早朝例会には、朝

早くから大勢の方に参加いただきましてありが

とございました。朝、ヨガ体操をすると、仕事

に、ゴルフに良い結果につながったのではない

でしょうか？ご興味のある方は、ドルフィンで、

インストラクターをされているので、小森さん

まで・・ 
さて、先週、発表だけさせてもらいました、

第３回 岐阜北ゴルフ同好会コンペで、岐阜関カ

ントリー倶楽部 東コース１２ホールにて、わが

クラブでは、古野副会長に次ぐ、ゴルフバカの



 

 

慶祝行事 
                     

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                     

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                     

会長挨拶 続き 
                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：35 名 
出席数：26 名／35 名 
出席率：74.29％ 
欠席者：9 名（出席免除 3 名） 
来訪者：卓話講師 地区米山学友会小委員会 
    委員長 笠原 幸治 様 

・林  隆行：笠原さんよろしくお願いします。

・辻   博：去る９月２１日、岐阜関Ｃ．Ｃ

東コース１２番ホールにて人生

２度目のホールインワンを達成

しました。 
・長野 鉄司：久しぶりに出席できました。 
・小森 保敏：今日も元気で！ 
・永瀬  章：本日もよろしく 
・中野 直人：笠原さんよろしくお願いします。

１ 会員誕生日のお祝い 
１０月１３日 片桐順一郎 会員 

２ ご夫人誕生日のお祝い 
１０月 ２日 小森 京子 様 
１０月２１日 柳原 君子 様 

３ 結婚記念日のお祝い 
１０月２２日 波多野光裕 会員 

 

・社会奉仕委員会 
岡田一二三 委員長 

１１月３日若松学園祭 
バザーについて 
・ゴルフ同好会 
  岡田一二三 会長 
同好会だよりの作成 
案内について 
同好会として１１月頃 
に日帰り旅行の計画について 
 
 
・青少年奉仕委員会 
 原尾 勝 委員長 
１０月１５日岐阜北 
ロータリーカップに 
ついて。１３時３０ 
分までには集合くだ 
さい。 

ことで手に入れた幸運を、ほかの人にもお裾分

けする。また、大きな幸運を得たことでマイナ

スの反動が来ないように厄払いをするような意

味があるようです。（辻さん、しっかり厄払いし

ましょうね。）皆様もゴルフをやっていれば、６

０年に一回はめぐってくる幸運に期待しながら

続けて頑張りましょう。 
ホールインワンの記録について 
最多ホールインワン記録は、アメリカ人で５９

回。年間最多記録は、イギリス人で１１回。最

長記録は、アメリカで、５１７ヤード パー５ 
最高齢記録は、アメリカ人で１０３歳 １１３

ヤード パー３（片桐さん、まだまだいけます

ね～）最年少記録は、４歳と１９５日。ちなみ

に、タイガーウッズは６歳の時にだしたそうで

す。 
この数日、気候もよくなり過ごしやすくなっ

てまいりました。仕事や、スポーツに最適な季

節になってきましたが、朝晩の寒暖差が大きく

体調には十分気を付けましょう。 
最後になりますが、本日の後半の部は、米山

奨学委員会によるクラブフォーラムです。中野

委員長、そして、講師の笠原委員長よろしくお

願いいたします。 
本日もよろしくお願いいたします。 

・親睦交流員会 
 大島 愛子 委員長 
１０月７・８日、氷見 
ＲＣ合同観月例会につ 
いて 



 

 

例会行事 クラブフォーラム 

担当：米山奨学委員会
                     

幹事報告         近藤 祐司 幹事 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

訂正シールをボックスに入れておきましたので

手帳に貼ってください。 

次回例会のご案内 
                      

第 １９０２ 回 例会 １０月１８日（水） 
夜間例会 
担当：会員増強委員会 

会報・広報 １０月担当 大友 芳宏

古野登喜夫副会長 
挨拶 

笠原様へ謝礼 

卓話『米山奨学生と学友会』 
講師 地区米山学友会小委員会 

委員長 笠原幸治様

※卓話は岐阜北RC 公式HP へ掲載いたします。 


